

Trotz anfänglicher weniger Meldungen zum Jugendvolkstanzkurs sind doch viele dem Aufruf dem Gebietsvertreter Max Danzl gefolgt und zahlreich beim Tanzkurs erschienen.

An zwei Abenden unter der Woche kamen die Jugendlichen und auch einige, die ein paar Jahre darüber waren, um unter der Leitung von Gauvolkstanzwartin Hildegart Kallmeier Walzer und Polka zu lernen.

An beiden Abenden wurden zu den Haupttänzen auch dazugehörige alte Volkstänze geübt.

Nach anfänglichen Schrittschwierigkeiten gings dann immer besser und die Freude am gemeinsamen Tanzen lies alle locker und fröhlich werden.

Willy Weber mit Begleitung spielte gekonnt und den Übungen entsprechend passend zuerst langsam, begleitend und flotter bei aufkommender Routine.

Dies bewog dann viele auch zum großen Tanzabend, dem " boarischen Tanzboden" im königlichen Kurhaus in Bad Reichenhall zu kommen und bei manchen die ersten Tanzdrehungen auf der großen Tanzfläche zu wagen.

Die Freude bei den Teilnehmern war groß und der Dank an Hilde und der Musi war herzlich.

Max Danzl

Gebietsvertreter Gebiet Reichenhall

Im Gauverband 1



